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幻幻幻幻のののの酒米酒米酒米酒米「「「「白藤白藤白藤白藤」プロジェクトプロジェクトプロジェクトプロジェクト 

         学生、上原酒造、ｴｺ･ﾗｲｽ 連携して 

         「大学は美味しい！！」熱い７日間終了！ 

         来場者に白藤・食育の思いを伝えました 

前日準備で、到着すると殺風景な売

り場台。荷物が雑然と積まれ嵐の前

の静けさの様相を呈していた・・・。

家政大学での打合せから設営準

備までＴＢＳが密着で取材。慣

れない作業はかどらない。 

いよいよ開始！参加の意気込みに

付いてインタビューを受ける中村

教授とお揃いのＴｼｬﾂを着た学生。

販売台に化粧を施す。他の大学のブ

ースを見ると大学の登り旗があち

らこちらに・・。準備不足痛感。 

できたての「白藤ﾋﾞｰﾙ」を試飲。彼

女たちのｱｲﾃﾞｱ通り、飲み易く味わい

深い。因みに、３人とも成人です。 

「白藤郷」のﾗﾍﾞﾙを貼る。化粧箱

には「東京家政大学白藤プロジェ

クト」のｼｰﾙも貼り準備万端！ 

山菜採り名人上村幸子さんと「白

藤おこわチマキ」の味の確認をす

る。白藤は食べても美味しい米。 

「大学は美味しい!!」の販売用のﾓﾝ

ﾍﾟと農家婦人帽子を買う学生。田ん

ぼと販売用をきっちり分けます。 

○ＴＢＳ「ＮＮＮＮステステステステ」が「大学は美味しい！！」の取材で白藤メンバーに密着で新潟に同行メイキング編！○ 

○新宿髙島屋１１階「大学は美味しい！！」会場の白藤プロジェクトブースを学生が中心で設営！○ 

○白藤第４期 小学館「大学大学大学大学はははは美味美味美味美味しいしいしいしい！！！！！！！！」に初参加。ＯＧも加わり大騒ぎの１週間が開始○ 

３年間の活動の成果を発表し伝える最高の舞台に学生たちが駆け上がりました。新宿髙島屋の来場者は想像をは

るかに超える中で、学生たちは自分達の体験・開発した商品をお客様・マスコミに熱く熱く語りかけました。 

開場直前。 

お揃いの白藤Ｔシャツ、

農家帽子、そして、お約

束のﾓﾝﾍﾟに身を包み静

かにお客様を待つ。 



 

 

 
     ３１大学が参加の「食の文化祭」  

     白藤メンバーの底力を発揮！！売上Ｎｏ１獲得！ 

     食育の道を目指す学生が自信をつけた一週間  
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白藤ＨＰに学生の手作りブログを追加しました。 

幻幻幻幻のののの酒米酒米酒米酒米「「「「白藤白藤白藤白藤」プロジェクトプロジェクトプロジェクトプロジェクト 

ＮＨＫ第一ラジオ「ラジオビタミン」の生

放送に出演した高橋歩惟さん（２年）。第

４期ﾘｰﾀﾞｰの高木彩さんもラジオ生放送に

出演しました。 

6/2NHK ﾆｭｰｽを始め、6/3 朝日新聞全国

面に「大学は美味しい！！」の特集。白

藤ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄが大きく取上げられました。

最終日イベント終了時。「大学は美味し

い！！」仕掛人で統括の松元浩一さんと記念

撮影。昨年夏、第２期ﾘｰﾀﾞｰの岡本香さんと出

展交渉に小学館を訪ねたのが昨日の様。 

第３期ﾘｰﾀﾞｰの神山絵未さん（３

年）。授業との兼ね合いを越えて学

生の差配に手腕を振るいました。 

奈良女子大の学生がかぶる

「せんとくん」。学生に大人

気！いったい何を祈った？ 

○○○○大成功大成功大成功大成功のののの「「「「大学大学大学大学はははは美味美味美味美味しいしいしいしい！！」！！」！！」！！」そしてそしてそしてそして参加大学参加大学参加大学参加大学にににに影響影響影響影響をををを受受受受けてけてけてけて更更更更なるなるなるなる進化進化進化進化をををを目指目指目指目指すすすす！！！！○○○○    

 今回の「大学は美味しい！！」への参加は昨年の田植えの時から学生と目標にしていました。「発表の場が欲

しい！」この思いは昨年の「大学は美味しい！！」のテレビ放映を見た学生とエコ・ライスの共通認識でした。

そして、昨年の学園祭は自分たちの活動を通して学んだことを「伝伝伝伝えるえるえるえる！！！！」がテーマでした。 

 今回の参加はまさに学生の思いを社会に「伝える！」場。この舞台に参加できたことは喜びにたえません。そ

れは、学生だけでなく、白藤プロジェクトＯＧの第１期、第２期生も休日には久しぶり参加しモンペ姿で熱くお

客様に語りました。頑張る後輩の活動支援と栄養士のネットワーク作りの為に、「白藤ＯＧ会（仮称）」を有志７

名で発足。会長に第１期に関口麻衣子、副会長に第２期古庄優子さん、会計に第１期吉田沙織さんを選出。食育

の道は一生。白藤プロジェクトは卒業しても続きます。 

 「大学は美味しい！！」出展は大勢の方々に支えられて無事に終了できました。心より感謝申し上げます。 


